
https://eu-office.uni-hohenheim.de/ 

https://eu-office.uni-hohenheim.de/armin 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wissenswertes rund um Europäische und internationale 

Förderprogramme -bei Interesse gern abonnieren 

1. Aktueller Aufruf – UHOH intern 

Matchmaking für die Horizon Europe Cluster 6 Calls in 2026 zu den Themen Food, Bioeconomy, 

Natural Resources, Agriculture and Environment/ Biodiversity) – bitte kontaktieren Sie uns (eu-

grants@uni-hohenheim.de), damit wir Ihre Interessen rechtzeitig kennen und bei Anfragen externer 

KoordinatorInnen bzw. für Matchmaking-Abfragen (z.B. ELLS-Netzwerk) berücksichtigen können. Eine 

Call-Topic Übersicht finden Sie im Work Programme 2026-2027 CLUSTER 6 auf den Seiten 3-8, die 

einzelnen Call-Überschriften sind im Dokument zu den vorläufigen Ausschreibungstexten verlinkt. Über 

zukünftige Updates der Calls informieren wir alle InteressentInnen. 

Weitere Arbeitsprogramme finden Sie auf unserer Webseite. 

2. Für Projekt-KoordinatorInnen & ManagerInnen 

Vielen Dank für die Teilnahme an unserer Umfrage zur Terminfindung. Die Mehrzahl hat sich für den 

ersten Montag im Monat von 12:00-13:00 Uhr ausgesprochen. Wir treffen uns im EU-Office, Raum 0.33 

(nächstes Treffen: 4. August 2025) 

Auf diejenigen, denen Montagmittag laut Umfrage nicht passt, kommen wir in Kürze für einen ersten 

bilateralen Austausch zu. 

3. Fortbildungsveranstaltungen 

o NKS-Webinare für Ihren Antrag in Cluster 6 und den EU-Missionen (verschiedene Termine) 

o KoWi-Infoveranstaltung zu MSCA Doctoral Networks 2025, 05.08.2025, 10-11:30 Uhr, online. 

4. Wissenswertes 

Ankündigung gemeinsame Förderrichtlinie mit Südafrika (Stichtag: 30.09.2025, Support durch AF2): 

Künstliche Intelligenz für gesellschaftliche Transformation, inkl. 

o Gesundheit: Präzisionsmedizin; One Health; Gesundheitsdienste für abgelegene Gebiete (z. B. 

Telemedizin); Pandemievorsorge  

o Klimawandel: Klimaresilienz in ländlichen Gemeinden (Community-/Bürgerwissenschaft)  

o Landwirtschaft: Anpassung an den Klimawandel; Robotik 

Die Europäische Kommission hat am 16. Juli 2025 ihren Vorschlag für das 10. Rahmenprogramm für 

Forschung und Innovation "Horizont Europa" (FP 10) veröffentlicht. Das Wichtigste in Kürze: 
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o Laufzeit: 2028-2034 

o Budget: rund 175 Mrd. Euro (vgl. 95,5 Mrd. EUR im aktuellen FP 9 „Horizont Europa“). 

o Vier Säulen: "Exzellente Wissenschaft" (ERC, MSCA), "Wettbewerbsfähigkeit und Gesellschaft", 

"Innovation" und "Europäischer Forschungsraum" (mit reformiertem Widening-Konzept). 

o Die Beteiligungsregeln, Förderbedingungen und -quoten bleiben fast gleich wie unter dem 

aktuellen Programm Horizont Europa. 

1,3 Milliarden CAD (813,3 Mio. EUR) für Wissenschaft und Forschung in Kanada: Der Großteil der 

Fördermittel – 660 Mio. CAD – fließt in das „Discovery Research Program“ des kanadischen NSERC, um 

innovative Forschung zu ermöglichen. Mit 26 Mio. CAD unterstützt NSERC 16 Trainingsprogramme 

(CREATE), um Nachwuchsforschende für verschiedene Karriereoptionen (inkl. Privatwirtschaft) 

auszubilden. Das CREATE Programm bietet Kofinanzierung für die DFG International Research & 

Training Groups (IRTG, Support durch AF2).  

5. Kontakt 

Neugierig geworden und auf der Suche nach mehr Infos? Nehmen Sie gern Kontakt auf. 

6. Feedback und Anregungen 

Sie haben Anregungen, wie der Service für EU- und internationale Förderanträge und die 

Projektimplementierung verbessert werden kann? 

• Nutzen Sie unsere Wunsch-Box  

• Rufen Sie an: -24615 / -24688 

• Schreiben Sie: eu-grants@uni-hohenheim.de  

• Besuchen Sie uns im Wollgrasweg 43 (EG) und nutzen Sie unsere Veranstaltungsformate: 

 

Dies ist der letzte EU-Office-Newsletter vor der Sommerpause. Der nächste Newsletter 

erscheint am 15. September 2025. 

Das EU-Office bleibt auch über die Sommerpause erreichbar – es kann jedoch vom 18.08-

12.09. zu Verzögerungen bei der Bearbeitung von Anfragen kommen. 

Wir wünschen allen erholsame Sommerferien! 
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Funding News EU-Office [21.07.25] 

Interesting facts about European and international research funding  

Please subscribe if you are interested. 

1. Current call – UHOH internal 

Matchmaking for CLUSTER 6 topics with a deadline in 2026 on the topics Food, Bioeconomy, 

Natural Resources, Agriculture and Environment/ Biodiversity) - please contact us (eu-grants@uni-

hohenheim.de) so that we can consider your interests for enquiries from external coordinators or for 

matchmaking efforts (e.g., ELLS network). You can find a call topic overview in the Work Programme 

2026-2027 CLUSTER 6 on pages 3-8, individual call headings are linked in the document to the 

preliminary call texts. We will inform all interested parties about future updates to the calls. 

Other work programmes are available on our website. 

2. For Project Coordinators & Managers 

Thank you for participating in our survey. Most respondents voted as follows: 

• 1st Monday of the month, noon, EU-Office, Room 0.33 (next Meeting: 4 August 2025) 

• Those who indicated no availability on Mondays, will be approached for bilateral meetings soon. 

3. Trainings and Events 

o NCP Webinars for your proposal in Cluster 6 and the EU-Missions (varying dates) 

o KoWi Info event on MSCA Doctoral Networks 2025, 05.08.2025, 10:00-11:30, online (in English) 

4. Useful to know 

Joint Call with South Africa (Deadline: 30/09/2025, support by AF2) under the topic "Artificial 

intelligence for social transformation", incl.  

o Health: precision medicine; One Health; health services for remote areas (e.g. telemedicine); 

pandemic preparedness  

o Climate change: climate resilience in rural communities (community/citizen science)  

o Agriculture: adaptation to climate change; robotics. 

On 16 July 2025, the European Commission published its draft for the 10th Framework Programme for 

Research and Innovation, Horizon Europe (FP 10). Here are the key points: 

o Duration: 2028-2034 

o Budget: around €175 billion (compared to €95.5 billion in the current FP 9 ‘Horizon Europe’). 

o Four pillars: ‘Excellent Science’ (ERC, MSCA), ‘Competitiveness and Society’, “Innovation” and 

‘European Research Area’ (with a reformed widening concept). 

o The rules for participation, funding conditions and quotas remain almost the same as under the 

current Horizon Europe programme. 

1.3 Billion CAD (813.3 Million EUR) for Science and Research in Canada: Most of the funding - appr. 

660 million CAD – goes to the “Discovery Research Program” of Canada’s NSERC funding agency to 

support innovative research. In addition, NSERC is investing 26 million CAD in 16 training programs 

(CREATE) to prepare early-career researchers for multiple career pathways, incl. employment in the private 

sector. The CREATE program offers co-financing for the DFG International Research Training 

Groups (IRTG, support by AF2).  
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5. Contact 

 

Curious and looking for more information? Get in touch with us. 

6. Feedback and Suggestions 

 

Do you have suggestions on how the service for EU and international funding 

applications and project implementation can be improved? 

• Reply to our Wish-Box Survey 

• Call us: -24615 / -24688 

• Write to us: eu-grants@uni-hohenheim.de 

• Visit us and take advantage of our event formats  

 

 
 

 

This is the last EU Office newsletter before the summer break. The next newsletter will be 

published on 15 September 2025. 

The EU Office will remain available during the summer break - however, there may be 

delays in processing enquiries from 18 August to 12 September. 

We wish you a relaxing summer holiday! 

 

https://eu-office.uni-hohenheim.de/
https://ilias.uni-hohenheim.de/login.php?target=svy_1735981&cmd=force_login&lang=de
mailto:eu-grants@uni-hohenheim.de
https://eu-office.uni-hohenheim.de/en/eventsanddateseu-office

	1. Aktueller Aufruf – UHOH intern
	Matchmaking für die Horizon Europe Cluster 6 Calls in 2026 zu den Themen Food, Bioeconomy, Natural Resources, Agriculture and Environment/ Biodiversity) – bitte kontaktieren Sie uns (eu-grants@uni-hohenheim.de), damit wir Ihre Interessen rechtzeitig k...

	2. Für Projekt-KoordinatorInnen & ManagerInnen
	3. Fortbildungsveranstaltungen
	4. Wissenswertes
	1,3 Milliarden CAD (813,3 Mio. EUR) für Wissenschaft und Forschung in Kanada: Der Großteil der Fördermittel – 660 Mio. CAD – fließt in das „Discovery Research Program“ des kanadischen NSERC, um innovative Forschung zu ermöglichen. Mit 26 Mio. CAD unte...
	5. Kontakt
	6. Feedback und Anregungen
	1. Current call – UHOH internal
	Matchmaking for CLUSTER 6 topics with a deadline in 2026 on the topics Food, Bioeconomy, Natural Resources, Agriculture and Environment/ Biodiversity) - please contact us (eu-grants@uni-hohenheim.de) so that we can consider your interests for enquirie...

	2. For Project Coordinators & Managers
	3. Trainings and Events
	4. Useful to know
	5. Contact
	6. Feedback and Suggestions

